

「初めてついた」 麻生に響く除夜の鐘



雪の降る中の鐘つきもまた、風情ある光景

麻生・覚王寺では例年の大みそかの夜、地域住民による「除夜の鐘」つきを行っていました。16時から鐘を「除夜の鐘」を实施了ところ、多くの人が参加しました。

鐘つきはこれまで23時半ごろから始めていましたが、冬季の夜遅い時間帯では子どもや高齢者の外出が難しく、コロナ禍で参加者も減少。夕方に変更したことで、家族連れや

孫と一緒に「ずっとついてみたかった」という高齢者など約160人が訪れました。

「またつきたい」という声も多く、覚王寺では今年末も除夜の鐘を予定しています。



鐘楼堂前に長い列

冷え込む歳末 合同夜間 パトロール実施

麻生地区防犯協会(山口博之会長)は昨年12月27日17時から、麻生地区の繁華街で、防犯会員はじめ麻生交番や関係諸団体など総勢30人が参加して、令和5年度2回目の合同夜間パトロールを行いました。写真Ⅱ。

当日の朝は今年初めての大雪。除雪で疲れた後、さらに風と冷え込みが強い中でのパトロールとなりました。

参加者は各種犯罪防止ののぼりを掲げながら、安全・安心を願うスローガンをシュプレヒコールし、犯罪撲滅を訴えました。

終了後には、麻生地区商店街振興



佐藤藤防犯協会総務

和光小児童8人が表彰 「社会を明るく」作文コンテスト

法務省が実施する「第73回社会を明るくする運動」作文コンテストで、和光小学校(斉藤俊博校長)の4年生児童8人が各賞を受賞。同校長室で昨年12月13日、表彰式が行われました。

「社会を明るくする運動」は、犯罪や非行

インペリアル麻生町内会(山川吉春会長)では昨年12月19日、マシオン敷地内でクリスマス会を行いました。

中庭に設置したイルミネーションが16時に点灯すると、サントに扮した山川会長が登場! 子どもたちにプレゼントを渡し、大人たちにもお菓子を配りました。



コロナがまだ心配、インフルエンザもはやっているとのことで、ピノなどのゲームはできませんでしたが、皆さん、笑顔でした。(文と写真・インペリアル麻生町内会総務部)

麻生 児童 会館

▽子育てサロン(7・14・21・28日10時30分~12時) 乳幼児と保護者。21日は「絵本の会」による読み聞かせ。28日はお誕生日会▽スポーツ★チャレンジ!「ストラックアウト」(9日16~17時) 北区スポーツ推進委員

和光小ミニ 児童会館

との連携。小学生以上▽ASABUキッズ企画お楽しみ会「○○王」(16日16時20分~17時) 小学生以上▽遊友タイム(19日15時45分~16時15分) 小学生。レクリエーションサークル「遊友」と遊ぼう▽おはなしひろば(20日16時~16時30分) 小学生。からふるぼけっ

▽スノーキャンドル大作戦(制作8日15時~16時30分、点灯9日16時30分~17時) 小学生。持ち物「スキューウエア上下、スキー用手袋、帽子」▽ピカピカ絵本館(15日14時40分~15時)

15時10分) 来館者全員。ボランティアによる絵本の時間▽不審者対応訓練(22日15時30分~16時) 来館者全員。助けを呼ぶ訓練をしよう▽わくわく工作会「キーホルダーづくり」(28日15時~16時30分) 小学生、先着25人。参加費一人500円。受け付け2月2日15時。

編集 後記

「いつてらっしやい」と声をかけながら通学中の子どもの交通安全を見守っていた交通安全指導員の中、田英夫さんが、1月2日に逝去されました。交通量の多い朝、和光

小付近の交差点に立って、「おじちゃん」と親しまれていた名物指導員でした。転倒や車との接触事故も多いこの時季。お互いにゆとりを持って交通事故をなくしたいものです。(鯉登正行編集委員)

**あなたの暮らし
家電いろいろ 安心サービス**

ケースデンキは日本全国 550 以上の店舗で、家電やオーディオ、カメラなどお手頃価格でご提供。ご購入後も修理や不良交換など、さまざまな安心サービスをご用意しております。オンラインショップでもご利用いただけます。安心してお買い物をお楽しみください。(2022年6月賛助会員として加盟)

ケースデンキ札幌麻生店
北36条西10丁目1-5 ☎708-7835
営業時間/10~20時 年中無休

声をあわせ「麻生のまちを安心・安全に」

12月27日、4年ぶりに、年末合同パトロールを防犯協会や連合町内会の皆さんと一緒にに行いました。「振り込め詐欺や空き巣狙いに気をつけましょう」など、声をあわせて注意を呼びかけ、終了後は、おいしいお汁粉で冷えた体を温めました。

事務局長 奈良 正彦

りあんの食育「おうちごはんを作ろう」

お店のメニューを考え、りあんでランチ提供

あさぶ商店街が運営する麻生キッチンりあんで食育にも取り組んできました。今回は「お店のメニューを作ろう」と昨年11月30日、旬の食材や栄養のことを学び、参加した子どもたちで献立を決定。1月8日、「ホタテ貝と冬野菜のクリー

**あさぶ商店街
おもしろ通信**

ら又路

発行 編集
あさぶ商店街 副理事長：佐藤 典子
理事長：木村 弘 理事：内平 淳一
柏崎 辰徳

亜麻の花咲く手づくりの街 第256号

インフォメーション

■日替わりシェフ
オランダパンケーキ タウス
オランダ人が作る、オランダパンケーキは、どの時間帯でも食べられるお食事系パンケーキです。
【日 時】2月20日(火)11~15時、17~21時

■パステル和アート
好評!絵が苦手でも大丈夫。手ぶらで参加できますよ。
【日 時】2月29日(木)10時30分~12時
【参加費】700円
【申込み・問合せ】☎707-9923 (担当:久保) info@asabu-rian.com
*上記いずれも
【場 所】麻生キッチンりあん(北39西5-2-12)

あさぶ商店街が運営する麻生キッチンりあんで食育にも取り組んできました。今回は「お店のメニューを作ろう」と昨年11月30日、旬の食材や栄養のことを学び、参加した子どもたちで献立を決定。1月8日、「ホタテ貝と冬野菜のクリー

野菜を切ったり

ザッザッとお米とぎ

北区麻生町6丁目14-6
TEL:011-707-9923
FAX:011-758-7345

能登半島地震において被災された皆さまに心よりお見舞い申し上げます。厳しい寒さが続く中、一日も早い復旧を祈念いたします。

あさぶ商店街理事長 木村 弘

あさぶ商店街キャラクター「あさぶー」

組合員 Vol.97